
 
２０１８年７月６日〈金〉第１例会  第２７６５回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                村木幹事 
◎点鐘                                     市原会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        市原会長 
  益田西ロータリークラブ会長  齋藤 寿章（さいとう ひさあき）様【歯科･歯科口腔外科】 
  益田西ロータリークラブ幹事  村上 誠一（むらかみ せいいち）様【保険代理業】 
◎７月慶祝報告 

  お誕生祝：高橋会員、市原会員、青木久仁子会員    ご結婚祝：なし 
― 乾 杯 ― 

◎食事案内《すし正》                             久城ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

◎会長挨拶                                   市原会長 

◎スマイル報告                                久城ＳＡＡ 

◎幹事報告                                   村木幹事 

１．次週１３日(金)例会終了後、第２回〈７月〉理事会を行います。 

２．８日(日)「クラブインターアクト委員長会議」開催（於:岡山）。田原ＩＡＣ小委員長が出席

されます。 

３．２０日(金)は「移動例会海の家〈古民家ビーチハウス Re:rie(レリエ)〉」です。出席確認を

回覧します。 

４．２７日(金)「砂田ガバナー補佐訪問例会・クラブアッセンブリー」です。出席確認を回覧し

ます。 

５．配付物･･･『ロータリーの友』７月号（P37 末長ガバナー掲載）、ガバナー月信 Vol.１と月信

用ファイル  

＊速報＊月信P11掲載｢報告･送金等の主要事務｣RI関係 その他の②規定審議会特別分担金が

年一人当たり 1.5 ドルから 1ドルに減額されました(6 月開催 RI 理事会で決定)｡ 

６．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 名  名 名 名 ％  

◎年度はじめにあたって 

  市原会長 

  村木幹事 

  久城ＳＡＡ 

◎閉会点鐘               １３：３０               市原会長 

 

ＭＵ  

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 市原 浩 副会長 田上尚志 幹事 村木 繁 副幹事 廣兼重孝 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 久城恵治 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <６月２６日> 

2017-2018 年度最終例会『トラットリア･スタジオーネ』 
◎親睦ボウリング大会（第８回益田ロータリークラブ親睦スポーツ大会）表彰式（順位表添付） 

【表彰】 優勝 廣兼会員、準優勝 久城会員、３位 藤山、ブービー賞 矢冨会員 

◎２０１７－２０１８年度 出席１００％会員（１４名） 
田原会員、森本会員、佐々井会員、右田会員、矢冨会員、高橋会員、永島会員、増野会員、 
青木正美会員、市原会員、田上会員、村木会員、廣兼会員(ホームクラブ 100％)、岩本会員 

◎次期会長、幹事へ バッジ、ゴングの引継ぎ 
◎会長へ今年度テーマ幕の贈呈 
◎会長挨拶 

いよいよ今年度の最終例会を迎えました。会員の皆様の温かいご協力のおかげで、何とか無事に

年度を終えることができそうです。心から厚くお礼を申し上げたいと思います。しかしこの１年

間、最大課題の会員増強について思うような結果が出せなかったことを、申し訳なく思っていま

す。次年度市原会長のもとで、引き続き取り組んでいくつもりです。今後とも皆様のご協力を宜

しくお願いいたします。 

先週６月２２日から２４日までの３日間、北仙道・種地区で全日本自転車競技選手権大会ロード

レースが開催されました。運営に関わった市民ボランティアや大会関係者は３日間でのべ千人以

上だったと聞いています。益田ＲＣからも後援をいただき、また会員の皆様にも多くの方がボラ

ンティアスタッフとして、あるいは企業協賛など様々な形でご協力をいただきました。主催の実

行委員会の一員として、お礼を申し上げます。本当にありがとうございました。 

来週から事前に会長挨拶を考えずに例会に出席できるということでホッとしています。他にも所

属している会がいろいろとありますが、ロータリークラブは会長任期が明確に１年で終わる、と

いうことが本当にありがたいなあと思う今日です。 

１年間、本当にありがとうございました。 

◎幹事報告 

１．次回例会は新年度第１例会７月６日(金)です。 

２．７月のロータリーレートは、６月と同じ １ドル＝１１０円です。    ３．その他 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １６名 ０名 ０名 ２名 １００％ 

◎スマイル報告 

＊①本日 年度末最終例会、皆様１年間本当にありがとうございました。②出席１００％ありが

とうございました。来年度も頑張りたいと思います。……青木正美会員 

＊①青木年度御苦労様でした。会長を退かれても相談にのって下さい。②１００％表彰ありがと

うございます。……市原会員 

＊①１年間おつかれさまでした。また来年度も宜しくお願いします。②１００％表彰ありがとう

ございます。……田上会員 

＊出席１００％スマイル 今年一年ありがとうございます。次期もよろしくお願いします。……村木会員 

＊皆さま１年間本当にありがとうございました！！あっという間の１年でした。……松本会員 

＊青木丸、致着 誠におめでとうございます。……田原会員（多額） 

＊①何故か１００％でした。②最終例会おめでとうございます。……森本会員 

＊①最終例会となりました。役員の皆様 一年間ご苦労様でした。②また出席１００％ありがと

うございます。……佐々井会員 

＊②青木会長 他役員の皆様、１年間ご苦労様でした。②出席率１００％、頑張って出席しまし

た。……高橋会員 

＊①役員の皆様 １年間おつかれ様でした。②１００％うそみたい。……永島会員 

＊①青木会長、一年間おつかれ様でした。②出席１００％表彰ありがとうございます。……増野会員 

＊パワーボウリングで２日後に痛みがでました。ありがとうございました。青木会長、お疲れ様

でした。……久城会員 

＊①青木会長 １年間おつかれ様でした。私も出席１００％することができました。②ボウリング 

大会優勝 ありがとうございます。皆さんが弱った２ゲーム目からまきかえしました。……廣兼会員 

＊①あっという間の１年間でした。青木会長 お疲れ様でした。皆様 お疲れ様でした。 

②出席１００％？？？……岩本会員 


